
2011 年國際乒聯 “世界希望之星” 

  
梁梓菁(香港) 

 

難忘的 12 歲, 以前的我, 從未想過會有什麼事情令我會永不忘懷。 

 

但當我完成了國際乒聯在維也納舉辦的乒乓球訓練營和比賽後, 令我擁

有了一個非凡的童年。 

 

我非常幸運能代表香港參加 2011 年度在維也納舉行的”世界希望之星” 
賽事。 

 

我在維也納逗留了九天, 訓練營在頭五天進行。 世界各地有 40 個女子

球員和 50 個男子球員分別來自不同的起方來參與是次的活動。 
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整個訓練營從開始到結束都充滿著愉快和喜悅的氣氛, 所有的參賽者都

非常配合, 沒有發生任何不愉快的事情, 當參賽者在訓練時遇到不明白的

地方會很主動提問, 因此我也獲益良多。在這幾天, 我認識到很多來自世

界各地的朋友, 在香港是沒有可能發生的。 

 

日子一天一天過得很快, 也是說每位參賽者也越來越變得認真。 因大家

都知道要在最後兩天的比賽中獲取頭兩名和表現最好的才能被選為”世界

希望之星” 的成員。 

           

 

在比賽前的一天, 大會邀請了好幾位世界有名的乒乓球手到來示範球技, 

有杜芙, 美詩和 2003 年男單世界冠軍施拉格。 我還有機會接施拉格的出

名發球和與杜芙一起練習, 那天晚上, 施拉格和美詩還打了一場比賽, 真

的很有趣, 因我很少有機會能在現場看到世界頂尖兒球手打比賽, 比賽完

後, 我還有機會和他們拍照留念, 當然不少得他們的親筆簽名。 

 

          
 



 

 

在小組比賽中, 我很容易便出線, 但進級賽便越來越艱難, 越來越少球

員可以 
“生還” 越來越少球被安排在那個又堂皇又大的球館內, 這樣令到整個

氣氛也頓時緊張起來. 我和吳宛尉要打總決賽, 最後我贏了冠軍, 而她取

了第二, 也即是說我們倆也可以進入” 世界希望之星” 了. 

 

我覺得這是一個令我感到刻骨銘心的經驗. 尤其是可以與來自不同地方, 

不同文化, 不同膚色的人一起訓練. 這跟香港截然不同. 

 

我很榮幸能成為”世界希望之星” 的隊員, 因為我可以再到不同的地方

接受訓練和比賽. 我肯定這一切將會是我一生中最卓越的經歷之一. 

 

 

 

      

 

 
 

 

 

             

      

 

 

     


